



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Motorradunfall auf Sölkpass-Straße

Schöderberg, Bezirk Murau - Am 22.08.2015 um 16.00 Uhr lenkte ein 50-Jähriger Mechaniker aus dem Bezirk Korneuburg auf der Sölkpassstraße L 704 sein Motorrad talwärts und wollte einigen Schottersteinen, die sich in der Fahrbahnmitte befanden ausweichen. Dabei geriet er links von der Fahrbahn ab, kollidierte mit der ansteigenden Straßenböschung und wurde dabei vom Motorrad auf die Straße geschleudert. Der Motorradlenker wurde schwer verletzt und in das LKH Tamsweg eingeliefert. Am Motorrad entstand Totalschaden.

